

大妻同窓会千葉だより

葉刷 印下 株式会社 大妻同窓会人印發

所者 四宮 光枝 行任 發責

ごあいさつ
大妻同窓会千葉 代表 四宮光枝

皆様お変わりなくお過ごしでいらっしゃいますか、お伺い申し上げます。今年の冬は例年になく寒く、関東地方でも四十五年振りの大雪に見舞われ、各地で雪の災害を見聞きする度に心が痛みました。

今年は四年に一度の冬季オリンピックが、ロシアのソチで開催され、日本のアスリートたちの活躍に、テレビの前で声援を送った方々も大勢居られる事と存じます。

地方同窓会千葉もおかげ様で四十一年目を迎える事が出来ました。

嬉しい事に、前代表の加治文子様が同窓会に長年協力された事に依り、大妻コタカ記念会に同窓会千葉におかれまして平素は大妻コタカ記念会にご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

大妻同窓会千葉の会員の皆様にはご健勝にてお過ごしのことと拝察申し上げます。

平素は大妻コタカ記念会にご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

大妻コタカ記念会会員の皆様にはご健勝にてお過ごしのことと拝察申し上げます。

平素は大妻コタカ記念会にご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

大妻同窓会千葉におかれましては、設立四十周年を経て、卒業生同士のさらに強い心の繋りを保ち、次の〇年に向けて歩んでいかれる事を願つてやみません。

昨年、大塚コタカ記念会は、長年にわたり同窓会千葉の代表（旧支部長）として、千葉を支えてこられた加治文子様に名譽会員の称号をお贈りいたしました。ご尽力いただきましたことに心より感謝申し上げる次第です。

さて、創立以来一〇六年になる現在の大妻女子大学は、大きな飛躍のさなかにあります。昭和四十二年開校の狹山

ご

挨拶

大妻コタカ記念会会員 井上小百合

台キヤンバスが今年度をもつて閉校となり、受け入れる千代田キヤンバスの校舎の改築が進んでいます。

時代がかわり、取り巻く環境が変わつても大妻コタカ先生の目指された「恥を知れ」を中心、「社会に貢献する女性」が進んでいます。

大妻コタカ先生が逝去されると、多數輩出する女子大学生であつてほしいと、多くの卒業生が願っていることだと思います。

その大妻コタカ先生の精神を引き継ぎ、現在の大妻女子大学では「関係的自立」をキーとして、学生に話していく事やりの心を持つて社会的・職業的に自立する女性を目指すのです。

学長の萩上祐一先生は次のように学生に話していくつもりです。

「関係的自立」の実現のた

めには、大妻出身の方達だけには「自らを律して行動し、「他社の立場に立って考え、「自己の良心と社会の規範やルールに従つて行動する」ことが基本で、それを実践するにあたつては、校訓恥を知れ」を忘れてはならない」と述べています。

大妻コタカ先生が逝去され

てから四十四年が経ち、コタ

カ先生を知らない世代が増え

ていく中、その教えを継承し

ていくことは記念会の果たす

大きな役割であると思ってい

ます。私も事あるごとにコタ

カ先生の言行動を見直して

は、今から何十年も前の言葉

でありながら、色あせていな

い、むしろ今の時代だからこ

そビッタリする言葉に出会う

ことがあります。私も事あるごとに思ひ、敬服するこ

としきりです。

記念会は今年度、法人設立

四〇周年を迎えたが、こ

れからも充実した活動を続

けてきました。経過報告、会

議報告をして滞りなく総会を



大妻同窓会 40回総会 古今亭菊之丞師匠を囲んで

大妻同窓会千葉総会 第40回

終了しました。從来ですと講演会もありますが、午前中で開催され、同窓会千葉の

講師 大妻同窓会 千葉総会 第41回
日時 5月17日(土曜)
場所 市川市文化会館
講演 「空手の歳時記」
—女性のための護身術—
元千葉県高体連 空手道専門部委員長
日本空手協会 空手師範7段
空手師範7段
最後に新田の校歌を齊唱し閉

会を開催しました。

会を開

